

# Antrag Nr. 24-O-09-0007

## CDU-Fraktion

---

### **Betreff:**

Freiwillige Feuerwehr sichtbar machen (CDU)

### **Antragstext:**

#### **Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, am Vereinshaus deutlich sichtbar den Schriftzug „Freiwillige Feuerwehr Breckenheim“ an der Längsseite des Vereinshauses anzubringen. Die Beschriftung soll beleuchtet sein.

#### **Begründung:**

Die Freiwillige Feuerwehr ist ein wesentlicher Bestandteil des abwehrenden Brandschutzes der Landeshauptstadt Wiesbaden. Sie ist in 20 Freiwillige Feuerwehren gegliedert und umfasst rund 600 aktive Frauen und Männer.

Jede der 20 freiwilligen Feuerwehren verfügt über ein entsprechendes Gerätehaus; in Breckenheim ist dies im Erdgeschoss des Vereinshauses untergebracht. Dies bringt es mit sich, dass - im Gegensatz zu allen anderen Gerätehäusern - die Stationierung der Freiwilligen Feuerwehr nicht durch entsprechend deutliche Beschriftung ersichtlich ist.

Wiesbaden, 14.02.2024